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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「四つのテスト」

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「１年を振り返って」

　　　　田中　康正　会長

　　　　新宮　一誓　幹事

　　　　児林　秀一　副会長

●閉会　「点鐘」

●槌の引き継ぎ

■卓話予告

7/6　 「会長所信表明」　　吉本憲司会長

　　　　「就任挨拶」　　稲田賢二幹事

　　　　　　　　　　　　　　大槻恭介副幹事

　会長テーマ「持続可能なロータリー」に基づき

2022-23年度の所信と方針を、会長に発表してい

ただきます。

　あわせて、幹事・副幹事より就任の挨拶と、年度

開始にあたっての抱負をいただきます。

　本日も例会にご参加いただき、ありがとうございま

す。今年度の例会も、あと２回となりました。次週は最

終例会となりますので、できるだけたくさんの皆様のご

参加をよろしくお願いいたします。

　先日は新入会員とカウンセラーの懇親会が行われま

した。新入会員からはとても勉強になったとの声を聞
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『みんなに希望と笑顔を！  そしてロータリアンの成長！』　会長　田中　康正
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いております。カウンセラー制度はとてもいい制度だと

思っています。まだ開催できていない新会員もおられ

ますが、次年度もぜひ続けていただければと思いま

す。

 また月曜日は八尾RACの最終例会でした。私も花束

をいただき、大変うれしかったです。息子の会長もよく

やったと思います。今後も皆さんのご指導をよろしくお

願いいたします。

 ところで先日、大阪天王寺ＲＣと野球の親善試合を行

いました。あいにくの雨模様でしたが、わがクラブが５

－２で勝ちました。エースの新宮投手が好投してくれ

ました。

　このほかBBS会にはボクシングのチャンピオンが来

て、子どもたちにも指導してくれました。

　またこども食堂が、今月から再開しました。それまで

はコロナ禍で弁当の支給のみだったので、子どもやス

タッフも少しずつ離れていったのですが、再開で思っ

ていた以上に戻ってきてくれたので、うれしく思いま

す。今日も夕方から、予定しています。皆様もよろしけ

れば一度、見学をしてみてください。またお手伝いも

大歓迎です。

　ところで先日、警察評議会に初めて参加してきまし

た。これからも身を引き締めて取り組んでいきたいと

思っています。

▼20日に八尾RACの最終例会が行われ、会長ほ

かに出席いただきました。

▼25日に地区の規定審議会報告会が開催され、

会長ほかに参加いただきます。

▼次週の例会後、職業奉仕の勉強会を開催しま

す。

▼出席委員会・富田　宏　委員長

　次週に100％例会を開催したいと思います。欠席が

ちな人がおられましたら、お声をかけてください。

▼次年度インターアクト委員会・竹中浩人委員長

　地区インターアクトが国内研修で8月2～3日、広島

へ訪問します。

▼稲田　賢二　次年度幹事

　本日例会後、次年度の被選理事会を開催します。

「活動報告」

▼出席委員会・富田　宏　委員長

　毎回の例会で一年間、出席報告をさせていただきま

した。新型コロナの影響でZoom開催のことも多かった

ですが、なかなか出席率を上げることが難しかったで

す。

　これまでのところの出席率は、72.38％です。

▼越中八尾委員会・澁谷　登志和　委員長

　６月７～８日に越中八尾ＲＣを訪問してまいりました。

歓迎会を催していただき、有意義な時間を過ごすこと

ができました。新型コロナの影響でこれまで約２年半、

会えない時期が続きました。

　次年度の周年などについて、意見を交換してまいり

ました。

　翌日には例会に出席させていただき、皆さんお元気

そうでした。わがクラブの現況も報告してまいりました。

　古いメンバーの方はご存知かもしれませんが、両クラ

ブが友好関係を結んだ当初の時期にご活躍された福

島会員が、この春に亡くなられたそうです。とても残念

で、悲しい思いがいたします。

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告



▼プログラム委員会・小谷　逸朗　委員長

　今年度は卓話を41回、開催しました。クラブ内外から

卓話者をお願いいたしました。

　大阪市の松井市長や元阪神タイガースの八木さん

など。また八尾の故郷についても、知識を深める卓話

を企画しました。

　山本アナや八木さんのときは公開卓話として、外部

の方にもご参加いただけるようにしました。ご協力いた

だきました皆様、ありがとうございました。

▼クラブ広報委員会・長竹　浩　委員長

　毎回の会報を作成し、なるべく写真を多く掲載する

よう工夫しました。ホームページの管理・運営も行いま

した。

　「ロータリーの友」紹介では、ロータリーのことを知っ

てもらうのに良い機会と考え、新入会員の皆様にもお

願いしました。

　また八尾ＲＣの紹介ビデオを、作成しました。八尾

RACも紹介したいとのことでしたが、認定状伝達式の

開催時期がコロナの影響で遅れたため、先日になっ

てようやく案が出来上がったところです。本日はそれを

皆さんで一度、ご覧ください。

▼ロータリー財団委員会・

　　（代読）新宮　一誓　幹事

　本日は竹原委員長と宮川副委員長がともにご欠席

のため、報告させていただきます。11月のロータリー

財団月間には、地区の前の委員長にお越しいただき、

卓話をしていただきました。

　また財団への寄付や、ポリオ・プラスへの寄付、ベネ

ファクターの１名輩出をお願いしました。

▼戦略計画委員会・井川　孝三　委員長

　今年度は新型コロナの影響で、会議が開けません

でした。なかなか集まれなかったのが、残念です。

　委員会では姉妹クラブや友好クラブとの関係を今後

どうしていくか、などについて考えたかったのですが、

次年度以降に持ち越します。またカウンセラー制度に

ついては、実施できました。

　ところで現在世界からの注目が集まるウクライナにも、

RCがあります。歴史は古いのですが、途中で活動で

きなかった期間も長くありました。

▼米山委員会・山本　隆一　委員長

　奨学生には親睦会などに参加してもらいました。一

年間、ありがとうございました。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 長竹　　浩　　副委員長 ▼ 谷口　善紀
委　  員 ▼ 高井・吉本・北野・竹原・松岡

▼田中会長　本日の例会、ご参加いただきありがと

うございます。本日のゲスト、水野清慈様、石田智

宏様、ようことおいで下さいました。卓話、活動報告、

宜しくお願いします。本年度、例会もあと２回となり

ました。出席を宜しくお願い致します。

▼児林副会長　本日ゲスト石田様、水野様、よろし

くお願い致します。ごゆっくり御歓談下さい。各委

員会活動報告よろしくお願いします。来週最終例

会です。ニコニコよろしくお願いします。

▼新宮幹事　本日のゲスト、石田様、水野様、ようこ

そお越し下さいました。ごゆっくりして下さい。活動

報告宜しくお願い致します。

▼松本会員　よいことがありますように。

▼寺坂会員　暑くなってきました。健康にこの夏を

過ごしましょう。

▼山本（昌）会員　田中会長、残り１週間、残りの仕

事頑張って下さい！田中節聞けず寂しくなります。

写真有難う。

▼中川会員　良い事がありますように。

▼井川会員　卓話よろしく。

▼松井会員　水野さんようこそおいで下さいました。

大熊さんメガネありがとう。

▼長竹会員　本日も宜しくお願い致します。

▼澁谷会員　本日卓話宜しく。

▼吉田会員　本年度もう少しですね。

▼西村会員　よいことがありました。

▼小谷会員　先々週越中八尾に表敬訪問して参り

ました。非常に歓待して頂きました。先週家の階段

でコケて右目を負傷しました。やっと人前に出れま

す。写真有難う。

▼富田会員　良い事がありますように！

▼相馬会員　早退のお詫び。

▼平尾会員　山本昌市さん、相馬さん、大熊さん、

倉内さん、先週の財団委員会、有難うございました。

▼曽家会員　石田様、水野様、ようこそいらっしゃ

いませ。

▼大橋会員　ニコニコ達成と良い事がありますよう

に！

▼原田会員　遅刻のお詫び。

▼倉内会員　暑い日が続きますが、熱中症に気を

付けて頑張りましょう。

▼田中（貴）会員　良い事がありました。

▼北山会員　竹中さん、出口さん、田中さん、児林

さん、倉内さん、先日はありがとうございました。

▼出口会員　よいことがありました。

▼浦上会員　先週、野球部の親善試合に誘って下

さり、ありがとうございました。楽しかったです。

■ 出席報告

月日

6/8

6/15

6/22

会員数

67

67

67

出席

38

45

39

うち出席規定
適用免除者

9

9

8

メーク
アップ

3

出席率

70.37％

81.82％

73.58％

確定
出席率

74.55％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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